

Claudia Burg führt Verein »Rund um den Sigg«

Peter Schmidt gibt Amt nach zehn Jahren ab – künftig Stammtische geplant

Bielefeld (WB). Wechsel an der Spitze des Vereins »Rund um den Sigg«: Nach zehn Jahren als Vorsitzender stellte sich Peter Schmidt nicht mehr zu Wiederwahl. Er übernimmt künftig die Stellvertreterposition. Zur neuen Vorsitzenden wurde die Rechtsanwältin Claudia Burg gewählt. Den Vorstand komplettieren Maike Horstbrink (Schriftführerin), Katrin Braje (Schatzmeisterin) sowie Thorsten Reim, Jörg Niehoff, Anke Schmidt und Kirsten Niekamp (Beisitzer).

Im Verein »Rund um den Sigg« engagieren sich Gewerbetreibende, Freiberufler und soziale Einrichtungen für das Viertel zwi-

schen Melanchthonstraße und Ostwestfalendamm, Dornberger und Jöllenbecker Straße. Die Zahl der Mitglieder liegt inzwischen bei mehr als 80. Der Verein organisiert zahlreiche Veranstaltungen auf dem Siegfriedplatz, so ein Kinderfest im Sommer, den Weihnachtsmarkt oder das »O Tannenbaum«-Singen und das »Draußen & Umsonst«-Sommerrockkonzert, das auch 2020 wieder stattfinden soll. Künftig sollen auch Stammtische zu speziellen Themen stattfinden. So wird im Mai Martin Knabenreich, Geschäftsführer Bielefeld Marketing, als Gast erwartet, im August Bezirksvorsteher Hans-Jürgen Franz.



Der Vorstand des Vereins »Rund um den Sigg« (von links): Claudia Burg, Katrin Braje, Kirsten Niekamp, Maike Horstbrink, Peter Schmidt, Thorsten Reim, Anke Schmidt und Jörg Niehoff